

PCR mantiene la calificación de “A+” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Policía Nacional Ltda.

Ciudad de Quito (Marzo 30, 2021): En Comité de Calificación de Riesgos, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A+” a la Fortaleza Financiera de **Cooperativa de Ahorro y Crédito Policía Nacional Ltda.** La decisión obedece a la destacable trayectoria de la entidad y buen posicionamiento dentro del sistema cooperativo, lo que le ha permitido a la entidad mantener niveles de crecimiento en sus más de 40 años de funcionamiento. La calificadora toma en cuenta la administración crediticia que genera indicadores de morosidad adecuados, mismos que serán observados en contraste a la evolución de las medidas de alivio financiero aplicados tras la emergencia sanitaria, no obstante aún se observa un alto nivel de morosidad del segmento familiares de policías, asimismo se señala las mejoras en la administración operativa e indicadores de solvencia que si bien es cierto se deterioran paulatinamente aún se ubican en mejor posición que sus pares. La calificación se encuentra limitada al fortalecimiento de los activos líquidos que permita que los indicadores superen el sistema, seguido de mayor constitución de provisiones que faculten a la cooperativa presentar coberturas holgadas y a los indicadores de rentabilidad que se han visto afectados como consecuencia de la presente crisis sanitaria.

Cooperativa de Ahorro y Crédito Policía Nacional se fundó hace 43 años, con el propósito común de poder ayudar económicamente a todos los integrantes de las fuerzas policiales del Ecuador, a través de los beneficios que brinda una entidad cooperativista, tiene presencia en todas las provincias del país manteniendo una gran influencia y posicionamiento en todo el país. Es una de las Cooperativas más grandes del país ubicándose en el tercer lugar del ranking en nivel de activos. Actualmente la entidad está centrada en la transformación digital para adaptar sus productos y servicios a las necesidades de sus clientes.

Posición competitiva

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2020 para el segmento 1, Cooperativa de Ahorro y Crédito Policía Nacional, presentó un monto de activos de US\$ 974,46 millones, que representa una participación del 7,35% del sistema de cooperativas del segmento 1 con lo que permite a la entidad ubicarse en la posición número tres de un total de 35 Cooperativas de Ahorro y Crédito; paralelamente en cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en el puesto número tres y dos respectivamente, con una participación del 7,18% y 8,38%.

Información de contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.